



Vertreter der Siebergemeinden

SPILLERN ist "Fahrradfreundliche Gemeinde 2012"

SPILLERN ERHÄLT AUSZEICHNUNG „Fahrradfreundliche Gemeinde 2012“

Das KFV (Kuratorium für Verkehrssicherheit) hat gemeinsam mit ÖAMTC, ARBÖ, AUVA und dem österreichischen Gemeindebund und Städtebund jene Gemeinden und Städte gesucht, die in den letzten Jahren fahrradfreundliche Maßnahmen erfolgreich umgesetzt haben.

Insgesamt 25 Gemeinden haben an dem Wettbewerb teilgenommen. Von der Jury wurden insgesamt 5 zweite Plätze und ein Sieger gewählt. „Fahrradfreundlichste Gemeinde 2012“ wurde die Stadtgemeinde Tulln an der Donau. Die Marktgemeinde Spillern kann sich gemeinsam mit den Gemeinden Laa an der Thaya, Mank, St.Pölten und Schwechat über die Auszeichnung zur „Fahrradfreundliche Gemeinde 2012“ freuen.

Am 19. Juli 2012 fand die Preisverleihung im Festsaal des Minoritenklosters in Tulln an der Donau statt. Herr Bürgermeister Ing. Thomas Speigner konnte gemeinsam mit Frau OSR Sablik (Projektleiterin Mein...dein...UNSER SPILLERN) die Auszeichnung entgegen nehmen.

Im Rahmen des Pressegespräches betonte Herr DI Christian Kräutler (KFV) besonders die Bemühungen der Marktgemeinde Spillern, die Bevölkerung im Rahmen von Arbeitskreissitzungen aktiv in die Projektplanung einzubinden.

Die Auszeichnung „Fahrradfreundliche Gemeinde 2012“ ist auch für die vielen freiwilligen Mitarbeitern von Mein...dein...UNSER SPILLERN eine hohe Anerkennung. Auch in Zukunft wird sich Spillern für die Anliegen der Radfahrer einsetzen und an der Verbesserung und Umgestaltung des Wegenetzes arbeiten.

Preisübergabe durch Herrn DI Kräutler an Herrn Bürgermeister Ing. Thomas Speigner und Projektleiterin Frau OSR Helga Sablik

